



# BAPENDA Banyumas dan PHRI Studi Tiru ke BKAD Kabupaten Sleman Yogyakarta

Narsono Son - [JATENG.KAMPAI.ID](http://JATENG.KAMPAI.ID)

Nov 10, 2023 - 20:14



*BAPENDA Banyumas dan PHRI Studi Tiru ke BKAD Kabupaten Sleman Yogyakarta*

SLEMAN - Badan Pendapatan Daerah (BAPENDA) kabupaten Banyumas bersama Badan Pimpinan Cabang Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (BPC PHRI) Kabupaten Banyumas, melaksanakan Studi Tiru ke Badan

Keuangan dan Aset Daerah Kabupaten Sleman, Yogyakarta.

Rombongan dari Banyumas yang dipimpin oleh Ketua Bapenda Banyumas beserta staf jajarannya, ketua dan Pengurus PHRI Banyumas. Disambut dan diterima langsung oleh Kepala BKAD Sleman Ir. Dwi Anta Sudibya, MT, yang dalam hal ini diwakili oleh Kabid Penagihan BKAD Sleman Kusniati, Se, MM., beserta staf dan jajarannya di kantor BKAD Sleman, Jum'at pagi (10/11/2023).



Kapala BAPENDA Kab Banyumas Ir. Kristanta, M.Si., dalam sambutannya menyampaikan, terima kasih atas sambutannya yang hangat penuh kekeluargaan, kami beserta rombongan dan PHRI Banyumas, silaturahmi dan mau belajar atas keberhasilan BKAD Sleman berkolaborasi dengan BPC PHRI Sleman dalam meningkatkan PAD Sleman, katanya.

"Sangat berharap dalam silaturahmi ini bisa mendapatkan tambahan wawasan, ilmu dan pengalaman yang bisa dibawa pulang dan ditiru dilaksanakan di Kabupaten Banyumas," ungkapnya.

Kabid Penagihan BKAD Sleman Kusniati, S.E, M.M, dalam hal ini mewakili Kepala BKAD Sleman Ir. Dwi Anta Sudibya, MT, yang sedang bersamaan dengan tugas diluar kota yang tidak bisa diwakilkan, menyampaikan permintaan maaf dan ada titipan salam dari Kepala BKAD Sleman untuk semua yang hadir, Selamat datang, terimakasih atas kunjungan dari Bapenda Banyumas dan PHRI Banyumas kabupaten Sleman, kata Kusniati.

"Tupoksi BKAD Sleman, membagikan ilmunya dengan menjelaskan 10 bidang Wajib Pajak yang dikelola BKAD Sleman dan selalu berkordinasi dengan PHRI Sleman semua yang terkait dengan hotel, restoran dan rumah makan," jelasnya.

Setelah mendengarkan paparan dari BKAD Sleman, dan penyampaian berbagai informasi, juga kisah suksesnya BKAD Sleman bersama PHRI Sleman, membuat tambahan semangat rombongan dari Banyumas, dan dilanjutkan dengan diskusi dan tanya jawab selama 90 menit, yang dipimpin langsung oleh Kabid Penagihan BKAD Sleman Kusniati, S.E, M.M.

Salah satu Pengurus PHRI Banyumas Panji Susilo yang lebih akrab dipanggil Encus, menanyakan perihal kolaborasi apa saja yang sudah dilakukan BKAD Sleman bersama PHRI Sleman, dan apakah ada reward untuk wajib pajak, tanya Encus.

Kami dari BKAD Sleman terus berkolaborasi, dengan selalu mengundang, melibatkan PHRI disetiap ada kegiatan, disetiap rapat terkait dengan pajak hotel, resto dan rumah makan, serta kegiatan yang lain yang terkait dengan PHRI, kita juga berikan reward untuk wajib pajak sesuai program yang sedang dilaksanakan, jawab Kusniati.

Ketua BPC PHRI kab Banyumas Irianto, menyampaikan ucapan terimakasih ke BAPENDA Kab Banyumas, yang telah mengajak PHRI Banyumas untuk mengikuti studi tiru ke Sleman tepatnya ke PHRI Sleman dan BKAD kab Sleman, kata Irianto.

Disela-sela acara staf sekretariat PHRI Kab Banyumas Hilmi, menyampaikan rasa syukur dan terima kasih, bisa ikut hadir dan menyaksikan langsung keramahan tamahan penyambutan dan bisa membawa pulang kisah sukses kolaborasi BKAD Sleman bersama PHRI Sleman, yang tentunya bisa kita tiru di Banyumas, katanya.

"Penuh kekeluargaan, ramah, santai dan serius dalam paparannya, dalam, menambah hangatkan suasana, banyak ilmu baru yang didapatkan di Sleman untuk PHRI Banyumas," tandasnya.

Acara diakhiri dengan ramah tamah, dan penyerahan oleh-oleh khas banyumas yang merupakan produk UMKM Banyumas dan plakat kenang-kenangan dari BAPENDA Banyumas kepada BKAD Sleman, dilanjutkan dengan foto bersama, jabat tangan dan sayonara sampai berjumpa lagi.

(N.Son/Djarmanto-YF2DOI)